
SETORIAL ARTES VISUAIS
ATA DE CONSULTA SOBRE A DIVISÃO DOS RECURSOS DA LEI PAULO GUSTAVO

SEGUE TEXTO APRESENTADO NO GRUPO DE WHATSAPP DO SETORIAL ARTES
VISUAIS:

Olá pessoal.

Tivemos reunião do Conselho na quinta-feira dia 3/8.
Durante a reunião foi apresentado uma proposta da Equipe Técnica do Edital, para
QUE A DIVISÃO DOS RECURSOS DA LEI PAULO GUSTAVO, sejam divididas de
forma igualitária entre os SETORIAIS. Esta forma de divisão foi a proposta
apresentada pelo nosso setorial, mas que não foi aprovada em PLENÁRIA, que
decidiu que a maioria dos recursos iriam para o Setorial de Música.
Diante da proposta técnica, foi solicitado, nós conselheiras (os) consultarmos os
setoriais e verificar novamente a nossa posição sobre o tema.

ENQUETE RESULTADO DA VOTAÇÃO:
10 PARTICIPANTES

Elaine Alexandrino Lovato
Cynthia Bresser

PARANAGUÁ, 7/ DE AGOSTO DE 2023


